

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 30.09.2015

Anfrage Nr.: 0051/2015/FZ
Anfrage von: Stadträtin Dr. Meißner
Anfragedatum: 22.08.2015

Beschlusslauf

Letzte Aktualisierung: 13. Oktober 2015

Betreff:

Altes Feuerwehrgerätehaus Wieblingen

Schriftliche Frage:

Das neue Feuerwehrgerätehaus in Wieblingen wird demnächst am neuen Standort fertiggestellt werden.

Gibt es seitens der Verwaltung bereits Vorstellungen über die Nutzung des Alten Feuerwehrgerätehauses in der Mannheimer Straße 259?

Antwort:

Der Stadtteilverein Wieblingen hat bereits frühzeitig sein Interesse an den frei werdenden Räumlichkeiten der Freiwilligen Feuerwehr im alten Wieblingen Rathaus in der Mannheimer Str. 259 signalisiert. Die Räume werden daher an den Stadtteilverein Wieblingen vermietet.

Nachdem das Deutsche Rote Kreuz - DRK Bereitschaft Heidelberg Mitte, Mannheimer Str. 297 - dringend auf der Suche nach einer Garage für seine Fahrzeuge ist, wird in Abstimmung mit dem Stadtteilverein Wieblingen versucht, eine für alle Seiten akzeptable Lösung im Alten Feuerwehrgerätehaus zu finden.

Sitzung des Gemeinderates vom 08.10.2015

Ergebnis: behandelt